

H-10-70

San Juan: Ampliación del grupo escolar

Importan las obras 1.537.044,99 pesetas

SAN JUAN. (Corresponsal: M. Sánchez Buades). — La junta local de Enseñanza Primaria se reunió anoche, bajo la presidencia del alcalde, señor Carrillo, en sesión que podríamos llamar de urgencia, porque, aprobado que ha sido el proyecto de reforma y ampliación del grupo escolar Cristo de la Paz, e inminente ya su adjudicación en subasta, se plantea la cuestión de la habilitación de los locales necesarios para continuar las clases, mientras duren las obras. Se cuenta ya con varios locales, —algunos cedidos desinteresadamente—, pero se teme que no sean suficientes, por lo que se acordó en la reunión continuar las gestiones hasta encontrarlos.

La reforma y ampliación del grupo escolar era una obligada necesidad, ya que las instalaciones actuales habían quedado notoriamente insuficientes, ante el creciente censo escolar, lo que venía obligando a tener que habilitar otros locales, algunos no muy adecuados.

El proyecto comprende,

principalmente, la elevación de una nueva planta y la redistribución de las dos actuales, para el aprovechamiento máximo de su superficie. En los bajos se instalarán el despacho de la dirección, comedor escolar, salón de actos y tres aulas, y en cada una de las restantes plantas seis aulas más, con un total de quince, con sus correspondientes aseos y servicios. El importe del presupuesto se eleva a 1.537.044'99 pesetas.

En la reunión se acordó igualmente ofrecer un acto de homenaje y despedida a don Francisco Bartolomé Masiá, al cesar como inspector de esta zona, por las constantes pruebas de interés y de simpatía demostradas por el Colegio Nacional Cristo de la Paz, a lo largo de los muchos años que desempeñó el cargo.

SE REPITE EL TIMO DE LA ESTAMPITA

No tiene explicación, pero la verdad es que siempre hay quien «pica».

Juana Pardo Polo, natural de

Benamaurel y vecina de San Juan, se vio abordada el viernes, en la plaza de José Sala, cuando se dirigía a ingresar un dinero en la Caja Postal de Ahorros, por un joven de unos 18 años, con aspecto de retrasado mental, que le preguntó si un billete que tenía en la mano, procedente de un gran paquete que llevaba liado con un sucio pañuelo, era bueno. A poco se acercó otro hombre, como de 35 años, que aconsejó llevarlo a la Policía, por si el dinero era robado. El «tonto» se resistía, alegando habérselo encontrado, y entonces el otro, para ganar su confianza, le enseñó unos cuantos billetes, convenciendo a Juan para que le mostrara también su dinero. Y entonces se inició el consabido «trato». Consiguieron que la incauta señora les entregara no sólo las 32.000 pesetas que llevaba, sino otras 20.000 que sacó de la Caja Postal de Ahorros, y le entregaron el voluminoso pañuelo, para después en su casa hacer el «reparto». Cuando una vez en su domicilio, abrió el envoltorio, se encontró con la triste sorpresa de que sólo contenía un ejemplar del diario «Ya» de Madrid, correspondiente al día 24 de septiembre pasado.